

Points de vue

Macronneries

«La dictature, c'est un régime où une personne ou un clan décident des lois»

Mais c'est exactement ce qui se passe : Elus grâce aux medias et au fric de vos copains, vos moutons de l'Assemblée, piétinent les libertés publiques à votre demande. Et si les sénateurs tentent de vous freiner, vous les insultez et les menacez. Et face aux manifestations, vous faites parler la violence, et le mensonge.

« Pour la transparence, l'ensemble des contributions au débat, seront à terme, accessibles à tous. »

Voilà un 'terme' fort éloigné car les 16 000 cahiers de doléances du « grand débat » seront discrètement archivés sans être publiés !

Le financement des soins palliatif a baissé de 30%, quand ce sera votre tour de mourir, vous saisissez enfin l'importance d'une telle économie !

«Sortir du glyphosate d'ici à trois ans n'est pas faisable»

Macron oublie sa promesse de peur de « tuer certaines filières » tant pis pour les autres filières et les abeilles.



C'est lui
notre chef ?
Sans blague !

Mais les chasseurs gagnent un mois de plus pour tirer le sanglier dont ils ont tant favorisé la prolifération !

L'Algérie

considère Israël comme un ennemi alors que c'est l'un des premiers pays à avoir voté pour son indépendance malgré l'opposition de la France.

L'Algérie considère la Turquie comme un pays ami alors que ce pays a toujours voté contre entre 1954 et 1962, et reste l'unique pays musulman à avoir voté contre l'indépendance algérienne.

Décidément avoir une religion d'état fait ignorer l'histoire et la raison !

Prises de risques

Paru en urgence immédiate, un décret de prolongement des temps de conduite des transports de gaz liquéfié en dérogation aux règles européennes explique dans ses attendus que c'est à cause des mouvements sociaux actuels.

Nos ministres transgressent les règles de sécurité instituées par l'Europe.



141
31-01-20

Vous voulez nous écrire ?
courriel@trazibule.fr
www.trazibule.fr

Folle finance

Le saviez-vous ? Le directeur général de l'Agence France Trésor s'appelle A. Requin ! Si si ! Et il émet ce 17/01 des obligations remboursées dans un an dont l'intérêt est de 0 ! Je présume que le seul intérêt des souscripteurs est caché dans une déduction fiscale.

Il en veut encore plus ?

Bernard Arnault, première fortune du monde ne part pas en retraite lui, il possède 117 milliards de dollars, s'il vit jusqu'à 100 ans il peut claquer par minute, 24h/24 jour et nuit, 6 911 € ! Au fait il est le beau-père de Xavier Niel, et ses enfants ont eu pour prof Brigitte Macron, et fut le témoin au mariage de Sarkozy avec Cecilia, etc.

Excès de vitesse

Une nanoparticule de silice a tourné sur elle-même à 5 milliards de tours par seconde, voilà ce qu'on réussit à faire des savants. A quoi ça sert ? Peut-être mesurer le frottement sous vide créé par les effets quantiques.

Constituante ?

La base du débat démocratique c'est quand nous prenons conscience que celui qui ne pense pas comme nous est peut-être celui qui pourra le plus nous faire réfléchir. S'il a raison, il saura nous faire progresser dans nos propres idées par ses critiques et s'il a tort il va nous apprendre à mieux argumenter pour défendre nos idées. L'affirmation sans arguments, le mensonge, le refus d'entendre sont les premières armes des dictatures. En cela Macron est regrettablement un expert pour la France, mais s'il est là ce n'est pas la faute des électeurs ou de ceux qui le soutiennent, mais la faute des institutions qui permettent à ce genre de personnage d'arriver au pouvoir. La priorité est donc de changer nos institutions c'est à dire changer notre pratique de ce que nous appelons à tort "démocratie". Nous devons former une assemblée constituante en évitant la main mise sur sa représentation de ceux-là même qui nous ont conduits à l'état actuel. Il ne s'agit pas nous priver de leurs compétences et expériences, mais de les priver de leur sentiment de toute puissance. Autrement dit : Acceptons qu'ils nous disent ce qu'il ne faut pas faire, mais refusons qu'ils nous disent ce qu'il faut faire.

Ça commence bien !

Arrivés à la conférence de Davos pour lutter contre le réchauffement climatique : voici 1500 jets privés !

12 000 fois plus efficace que le CO² pour réchauffer la planète, les HFC et CFC (trifluorométhane) avaient été interdits, accusés d'avoir provoqué le trou dans la couche d'ozone, résultats les émissions de HFC-23 ont grimpé en flèche :

Les émissions de la Chine et l'Inde, les deux principaux émetteurs de HFC-23, croissent toujours malgré l'annonce en 2015 de plans ambitieux pour les éliminer dès 2017. Vu que ces produits servent dans l'industrie des semi-conducteurs, des réfrigérants et des extincteurs, je crains que leur production ne cesse.

de Trazibule



Rien sert de gémir, il faut savoir sévir à poings

2 415,1

milliards d'€

Notre dette bat son record absolu, elle gonfler à 100% du PIB ! Soit une année de toute la production de toute la France sans salaire. Dire que tant des nôtres se croient encore bien gérés.... Mais ne craignez rien, le budget de l'Elysée s'en fout : 2 316 000 € de rab soit +2,25% entre 2019 et 2020 !

Liberté de la presse ?

Voici le classement mondial établi par RSF, (reporters sans frontière), montrant à quel point les medias sont contrôlés en France. Sinon voici ceux qui tiennent les instituts de sondage : CSA :Boloré, BVA : Boloré Drahi Rotchild, IFOP : Parisot (ex chef du Medef), SOFRÉS : Fidelity (un fond de pension américain) IPSOS : François Pinault et Fidelity. Sans la liberté d'être informés, aggravée en plus par la loi sur le secret des affaires, comment les citoyens peuvent-ils se faire une idée claire des choix proposés et voter en toute objectivité ?

VERS MOINS DE DEMOCRATIE

Depuis le temps...

Voilà la pandémie mondiale qui arrive, chacun aura peur de l'autre. Par peur de la contamination plus personne ne voudra aller travailler, les magasins seront pillés puis ne seront plus alimentés. Les malades dans les hôpitaux ne seront plus soignés, faute de personnels, de médicaments et de place, et ceux qui survivent faute de livraisons, crèvent de faim.

Les chercheurs, du moins ceux qui ont assez d'altruisme pour se confronter au virus, ne peuvent plus travailler faute de produits ni de protection, et même s'ils trouvaient une solution, les laboratoires à l'arrêt sans personnel ne pourraient pas la mettre en production.

La seule communication entre les hommes reste internet, ...tant que les centrales électriques tournent !



Un banc de bronze et de bois...

Ne pas confondre baisse du chômage et baisse du taux de chômage.

A coup de lois et de radiations, ils ont réussi à faire baisser le chiffre. C'est vrai, mais un chômeur non comptabilisé a-t-il du travail ? Non, il est au RSA ou ailleurs dans la précarité. Cela s'appelle le « **Halo autour du chômage** » qui grossit lui tristement, les chiffres de l'INSEE le montrent mais qui les lit ?

Avec la réforme imposée cet été, les simulations annoncent qu'un sur deux sera touché : 7 % n'ouvriront plus de droit, 41 % toucheront moins, plus tard, et moins longtemps. Même le patron de la CFDT plutôt conciliant déclare « **Ça va être une tuerie** » !

Oups, c'est raté !

Les déchets nucléaires ultimes, les plus dangereux, radioactifs pendant des dizaines de milliers, sont stockés dans des capsules de verre ou de céramique rangés dans des containers d'acier inoxydable. Sauf qu'ils viennent de se rendre compte que l'acier et le silicium des capsules interagissent plus rapidement que prévu avec l'eau et se corrode au point de fendre le verre. Bref nos ingénieurs qui espéraient nous rassurer de leurs compétences, se rendent compte qu'il faut tout revoir.

Des camés rats ?

Des souris auraient mangé les 500 kg de cannabis disparus des 6.000 kg saisis lors de perquisitions, c'est en tout cas ce que déclarent les policiers ! Ils ont fumé ou quoi ?

Sachons parler juste

Pour donner la parole à leurs auditeurs, les journalistes leur disent de « **poser votre question** » sous entendant que le politicien invité serait seul détenteur des réponses. Mais qui dit que les auditeurs n'auraient pas leurs propres compétences et pourraient apporter des réponses qu'un élu censé les représenter pourrait entendre ? Non, pour eux, la circulation des décisions est toujours hiérarchique, l'élu est censé détenir les compétences et se doit d'instruire l'auditeur ignorant. Alors les journalistes devraient dire « **exprimez votre avis** ».